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第２５期 軽井沢町農業委員会 第 13 回 総会議事録 

 

発言者 内          容 

 

 

青木事務局長 

 

 

市村初仁会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木事務局長 

 

 

 

市村初仁会長 

 

 

青木事務局長 

 

開会１５時００分 

 

委員の皆様、ご苦労さまでございます。定刻になりましたので、第 1３回総会を

始めたいと思います。まず最初に会長のご挨拶をお願いいたします。 

 

委員の皆様、本日はお集まりいただきましてありがとうございます。７月１８日

に例年より一日早い梅雨明けとなりました。今年は梅雨の期間が短い状況でした

が、九州など地域によっては雨量が多いのが特徴で、関東甲信越は例年並みとな

っております。梅雨明け後は連日、猛暑日や真夏日が続き当町も３０度以上を観

測している日が多くございます。避暑地とはいえ、温暖化の影響は当町も例外で

はなく、暑さ対策を怠ると熱中症のリスクが高まりますので、農作業に従事する

皆様におかれましても十分な水分補給や休憩時間を確保いただきながら体調管

理には留意され、農業委員会活動にもご尽力をお願いするものでございます。さ

て、先月には国会において食料、農業、農村基本法が改正されました。改正の趣

旨は世界的な物価高や紛争等の影響により、食料の輸入が減少したり、ストップ

する事態に備える為、国内での食料供給体制の強化を図ることが目的でございま

す。今後、そのような事態が発生した際には、国より事業者を通じて生産者の方々

にも増産の依頼があることをご理解ください。後ほど事務局より、この法律改正

の成立に伴う関連法案についてもご説明がございますので、今後の農業を取り巻

く情勢のご確認をお願いいたします。本日は総会後に暑気払いを企画しておりま

す。親睦を深めて相互に暑い夏を乗り切ることができるような会にしたいと考え

ております。 

本日、佐久農業農村支援センターの佐藤洋一郎係長がご出席いただております。

町側の佐藤正樹農林振興係長は欠席でございます。 

JA 関係も含めて後程、各担当事案についてご報告をさせていただきます。 

それでは軽井沢町農業委員会第 1３回総会を開催いたします。 

 

ありがとうございました。それではまず議事進行を行う議長についてですが、軽

井沢町農業委員会会議規則第６条の規定により総会の議長は、会長が行なうこと

になっております。 

 

規定により、私が議長を務めることになっておりますので、議事を進めさせてい

ただきます。事務局より、会議成立の報告をお願いします。 

 

農業委員総数１４名中、１４名の出席でございます。農地利用最適化推進委員７

名中、７名の出席でございます。 
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市村初仁議長 

 

青木事務局長 

 

 

市村初仁議長 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

青木事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

軽井沢町農業委員会会議規則第５条(在任する委員の過半数の出席)により、本総

会が成立します事を報告します。 

次に、３の議事録署名人の選任についてですが、軽井沢町農業委員会 会議規則

第１４条の規定により、議席番号６番の片山修委員と議席番号１３番の佐藤寛治

委員の２名にお願いします。 

 

次に４の事業報告について、事務局より報告願います。 

 

事務局長  「事業報告の説明」 

 

 

ありがとうございました。ただ今事務局より事業報告がございました。 

事業報告について、質問等はございませんか。 

 

なし 

 

無いようですので、次に５の会議事項に入ります。議案第１号番号１「農地法第

３条第１項の規定による許可申請書」を議題にします。事務局より説明願います。 

 

議案第１号番号１「農地法第３条第１項の規定による許可申請」についてを説明

いたします。次第は、４ページ、補足資料は１ページから７ページをお願いしま

す。＿＿＿＿＿でございます。 

農地法第３条第１項のただし書きによる許可不要には該当しませんので、許可申

請が必要となります。町の用途地域区分は、＿＿＿＿で、農地法による農地区分

は＿＿＿＿農地になります。 

それでは、申請書に基づき説明させていただきます。 

番号１について、＿＿＿の＿＿ですが、＿＿＿は、＿＿＿＿＿、＿＿＿に＿＿の

ある、＿＿＿＿＿です。＿＿＿＿は、＿＿＿＿＿＿、＿＿＿に＿＿のある、＿＿

＿＿です。 

次に、２の許可を受けようとする＿＿の＿＿＿ですが＿＿＿＿、＿＿＿＿、＿＿

＿、＿＿は＿、＿＿は＿＿＿＿です。 

権利設定の内容は、＿＿による＿＿＿＿となります。 

次に許可基準と一般記載事項について順次説明させていただきますので参考に

して下さい。ハンドブック３－１と３－１０になります。 

農地法第３条第２項第１号の利用状況関係につきましては、＿＿＿の＿＿＿＿＿

＿は＿＿＿＿の＿＿＿でありまして、＿＿＿の＿＿＿＿も＿＿＿＿に＿＿し、＿

＿で＿＿＿を＿＿しましたが、＿＿は＿＿＿ではないことから＿＿＿の＿＿＿へ

の＿＿を＿＿しておりました。＿＿、＿＿＿＿＿の＿＿＿＿の＿＿もあり、＿＿

が＿＿した＿、＿＿＿＿を＿＿＿＿となりました。＿＿＿では＿＿＿、＿＿＿を

＿＿する＿＿でございます。 
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市村初仁議長 

 

 

市村正喜委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大型農機具関係ですが、トラクター６台、ホイールローダー１台、1.5ｔトラッ

ク２台、軽トラック３台を所有しております。 

農作業に従事する者関係についてでございますが、常時３名、臨時雇用３名です。 

次に権利設定する農地までの距離と時間ですが、自宅隣接地であるため、距離０

ｋｍ、車で０分となっております。 

農地法第３条第２項第３号関係の信託契約の関係ですが、該当しません。 

次に、農地法第３条第２項第４号関係の農業への従事状況は、本人が３００日従

事しており、目安の１５０日には達しておりますので常時従事しない場合の権利

取得制限には該当いたしません。次に、農地法第３条第２項第５号関係の権利取

得後の経営面積状況関係ですが、問題ございません。次に、農地法第３条第２項

第６号関係の借り受地の転貸制限ですが該当しません。次に、農地法第３条第２

項第７号関係の周辺地域への影響ですが周囲の農業者ともコミュニケーション

が図られている為、問題ございません。 

次に農地法第３条第３項第２号関係の地域との役割分担についてですが、同地区

内の共同作業等には参加している為、問題ございません。 

以上、農地利用の効率性、農業従事要件等、農地の権利を取得する要件は全て満

たしていると判断いたしました。 

 

ただ今事務局より説明がございましたが、議案第１号番号１、について担当委員

より説明をお願いします。 

 

議席番号９番の市村正喜が議案第１号番号１について説明をさせていただきま

す。まず補足資料７ページをご覧ください。本申請地の位置について説明をいた

します。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿にある＿＿＿＿＿＿＿の＿＿、＿＿＿＿に＿

＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿の＿＿＿＿＿＿＿＿の＿＿、＿＿＿の＿＿＿＿＿が＿＿

＿＿の＿＿の＿＿＿＿＿の＿＿、＿＿＿の＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿が＿＿する＿

＿＿＿＿＿となっておりまして、それで＿＿と＿＿して、＿＿＿＿があるわけで

すけれども、それが＿＿＿＿＿＿、ここも＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿の＿＿＿＿と

なっております。その＿＿が＿＿＿＿である＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿＿＿＿の

＿＿＿＿でございます。＿＿＿に＿＿する＿＿は＿＿＿＿＿といわれる＿＿なわ

けですが、＿＿＿＿＿が＿＿、＿＿と言われても、＿＿＿＿＿にしか＿＿＿＿よ

うな＿＿でありまして、＿＿、＿＿＿の＿＿＿は＿＿＿＿です。＿＿＿＿まで＿

＿＿＿の＿＿＿＿が＿＿で＿＿をされていた時も＿＿＿＿＿の＿＿＿である＿

＿＿＿の＿＿を＿＿、＿＿＿を＿＿＿ていただいていたとのことです。＿＿＿＿

の＿＿＿＿＿が＿＿で＿＿ができなくなってからは、＿＿＿が＿＿＿＿を＿＿＿

＿＿＿＿に＿＿＿＿いたということです。＿＿＿＿の＿＿＿＿＿は＿＿、＿＿＿

＿の＿＿＿＿を＿＿＿＿＿＿、また＿＿＿＿＿＿＿としても＿＿されていて、＿

＿の＿＿からも＿＿＿＿されている＿＿です。＿＿＿の＿＿＿＿＿は＿＿、＿＿

＿を＿＿する＿＿をされており、＿＿＿＿＿のほぼ＿＿の＿＿＿に＿＿されて 

いたということですが、＿＿＿は＿＿＿され、＿＿＿は＿＿＿＿の＿＿をされて
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市村初仁議長 

 

中里晃推進委員 

 

市村初仁議長 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市村初仁議長 

 

 

 

青木事務局長 

 

 

おります。＿＿＿＿は＿＿＿を＿＿＿＿＿と＿＿＿＿＿＿との＿＿＿＿＿で、＿

＿＿＿は＿＿＿＿＿＿＿の＿＿＿に＿＿されていまして、＿＿は＿＿＿＿＿がな

いということで＿＿、＿＿＿＿である＿＿＿＿＿＿＿の＿＿である＿＿＿＿＿＿

に＿＿をしたところ、この＿＿＿＿の＿＿＿＿だしたということを＿＿＿おられ

ました。＿＿＿＿ですが、＿＿＿＿＿＿の＿＿に全く＿＿はないところでありま

すので、皆様のご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。中里推進委員補足説明はございますか。 

 

ありません。 

 

さきほどの事務局からの説明とあわせ、議案第１号番号１、についてご意見のあ

る方はお願いします。 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。（他にございませんでしょうか。）ご意見がないようなので、

議案第１号番号１につきまして採決を行います。  

賛成の方は挙手願います。 

 

挙手 

 

ありがとうございました。賛成全員ですので、議案第１号番号１を原案どおり決

し、許可します。次に議案第２号番号１「農地法第５条第１項の規定による許可

後の計画変更申請」を議題にします。 

なお、当案件につきましては計画変更後の計画が議案第３号番号１及び議案第３

号番号２、共に「農地法第５条第１項の規定による許可申請」となり同一事業と

なる為、議案第２号番号１から議案第３号番号２までの３つの議案をまとめてご

審議いただきます。 

当議案については、農業委員会に関する法律第３１条の議事参与の制限に当り、

栁澤友男委員が退席となります。 

（柳澤友男委員退席） 

 

農業委員会の委員は、自己又は同居の親族若しくはその配偶者に関する事項につ

いては、その議事に参与することができない事になっています。 

それでは事務局より説明願います。 

 

それではさきほどの会長のご説明のとおり、議案第２号番号１「農地法第５条第

１項の規定による許可後の計画変更申請」、議案第３号番号１及び議案第３号番

号２「農地法第５条第１項の規定による許可申請」についてご説明します。 
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次第５・６ページ、補足資料８ページから 2８ページ、をお願いします。 

＿＿＿＿＿でございます。まず議案第２号番号１の計画変更について説明いたし

ます。次第５ページ、補足資料８ページから 10 ページをお願いします。 

計画変更は一度農地転用が許可になった案件につきまして、許可後の諸事情等の

理由により事業が完了していない場合に許可を受けた申請者以外の方が別途の

事業実施時に事前に計画変更及び５条申請が必要となるものでございます。 

＿＿＿＿＿は＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿に＿＿がある、＿＿＿＿＿＿です。 

＿＿の＿＿＿＿は＿＿＿＿＿＿、＿＿、＿＿＿＿、＿＿は＿、＿は＿＿＿＿＿で

す。 

＿については補足資料１３ページをご覧ください。＿＿＿＿＿から＿＿に＿＿＿

＿＿にある＿＿を＿＿＿＿＿ほど＿＿した＿＿に＿＿しています。＿＿＿＿は＿

＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿で＿＿＿＿として農地法第５条の規定による許可

を受けましたが、＿＿＿＿＿に＿＿＿のとおり、許可後の＿＿＿＿＿の＿＿＿に

より＿＿していた＿＿を＿＿＿＿となりました。＿＿＿＿と＿＿を＿＿＿いまし

たが、＿＿の＿＿＿＿を＿＿＿ため、＿＿＿と＿＿＿もつかず、＿＿の＿＿＿で

あった＿＿＿である＿＿＿＿＿＿も＿＿＿＿＿＿＿いることもあり、＿＿に＿＿

＿おります。＿＿の＿＿ができれば＿＿を＿＿する＿＿でおりますが、＿＿、＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿の＿＿＿＿の＿＿＿＿＿に＿＿ため、計画変更申請を行う

こととなりました。＿＿を＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿が＿＿＿でありまして、

________を__＿に＿＿することに伴い、＿＿＿＿＿は＿＿の＿＿の＿が＿＿を＿

＿することが＿＿＿＿となることから、＿＿＿＿の＿＿＿＿＿＿＿＿として＿＿

＿＿を＿＿＿＿したいものでございます。＿＿＿＿の＿＿では、＿＿＿＿が＿＿

を＿＿できなかった＿＿、＿＿＿＿の場合は＿＿の＿＿＿＿＿＿は＿＿＿に＿＿

を＿＿＿かの＿＿、＿＿＿＿の＿＿を＿＿する＿＿がございます。＿＿の＿＿で

は＿＿が＿＿できなかった＿＿は＿＿＿＿、＿＿の＿＿＿は＿に＿＿している、

＿＿＿＿が＿＿に＿＿されており、＿＿の＿＿を＿＿＿いると＿＿いたしまし

た。 

＿＿が議案第２号番号１の説明となります。次に＿＿＿である＿＿＿＿が＿＿す

る＿＿に＿＿＿議案第３号番号１「農地法第５条第１項の規定による許可申請」

を説明いたします。次第６ページ、補足資料８ページから１９ページをお願いし

ます。なお、議案第３号番号１と議案第３号番号２の＿＿＿をまとめた地 

図及び公図を別途参考資料で用意しておりますので、そちらもご確認ください。

所在地はさきほどの議案第２号番号１でご説明した通りでございますが、＿＿は

＿＿＿のうち、＿＿＿＿が＿＿＿＿となります。＿＿＿は＿＿により＿＿＿＿が

＿＿＿＿している為、＿＿＿＿には＿＿＿＿の＿＿を＿＿してございます。＿＿

＿は＿＿＿＿＿＿＿に＿＿のある＿＿＿＿＿、＿＿＿＿、＿＿＿＿です。場所は

別途の資料をご覧ください。＿＿の＿＿につきましてもさきほどご説明通りでご

ざいますが補足資料 13 ページをご覧ください。＿＿＿は＿＿＿＿の＿に＿＿＿

＿の＿＿＿としても＿＿する＿、＿＿＿＿＿の＿＿＿＿を＿＿ものでございま

す。それでは農地転用の一般基準について説明させていただきます。ハンドブッ
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ク４－２０ページになります。（農地法第５条第２項第３号）の 資力・信用につ

いては、＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿です。＿＿＿＿＿となり＿＿＿＿

＿が添付されております。 

利害関係につきまして、抵当権等は設定されておりません。次に（施行規則第５

７条第１号）の申請地の利用の迅速性ですが、工事計画では許可後から令和＿年

＿月＿＿日までが工事期間となっております。次に（施行規則第５７条第２号）

他法令の許認可等については、該当ありません。次に（施行規則第５７条第２号

の２）行政庁との法定協議については、町の地域整備課、環境課、上下水道課、

農林振興係とは協議済みです。次に（施行規則第５７条第３号）の農地等以外の

土地利用見込みもございますが、問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第４号）の申請地の計画面積については、現地の状況や

計画図を見る限り問題ありません。次に（施行規則第５７条第５号）の土地の造

成のみを目的としておりませんので、問題ありません。次に（農地法第５条第２

項第４号）の周辺の農地等に係る営農条件への支障については、被害防除措置が

提出されており問題ありません。 

また、今回の転用は（農地法第５条第２項第５号）一時転用となります。以上に

より議案第３号番号１については許可できない場合に該当しません。 

続いて議案第３号番号２について説明いたします。＿＿＿＿は＿＿＿＿＿＿＿、

＿＿＿＿＿＿＿に＿＿のある＿＿＿＿＿＿＿です。＿＿＿＿＿は議案第３号番号

１でご説明した＿＿＿＿＿＿＿となります。＿＿の＿＿＿は＿＿＿＿＿＿＿＿

＿、＿＿＿＿＿＿、＿＿は＿、＿＿は＿＿＿＿＿のうち＿＿＿＿＿です。場所は

別途の地図及び公図にてご確認ください。＿＿＿＿＿も＿＿でございますが、補

足資料 23 ページをご覧ください。＿＿＿＿で＿＿する＿＿＿＿は＿＿の＿＿の

の＿＿を＿＿いたします。 

それでは農地転用の一般基準について説明させていただきます。ハンドブック４

－２０ページになります。（農地法第５条第２項第３号）の 資力・信用について

は、＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿＿です。＿＿＿＿＿＿となり＿＿＿＿＿＿

＿が＿＿されております。利害関係につきまして、抵当権等は設定されておりま

せん。次に（施行規則第５７条第１号）の申請の利用の迅速性ですが、工事計画

では許可後から令和＿年＿月＿＿日までが工事期間となっております。 

次に（施行規則第５７条第２号）他法令の許認可等については、該当ありません。 

次に（施行規則第５７条第２号の２）行政庁との法定協議については、町の地域

整備課、環境課、上下水道課、農林振興係とは協議済みです。次に（施行規則第

５７条第３号）の農地等以外の土地利用見込みもございますが、問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第４号）の申請地の計画面積については、現地の状況や

計画図を見る限り問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第５号）の土地の造成 のみを目的としておりませんの

で、問題ありません。次に（農地法第５条第２項第４号）の周辺の農地等に係る

営農条件への支障については、被害防除措置が提出されており問題ありません。

また、今回の転用は（農地法第５条第２項第５号）一時転用となります。以上に



 - 7 - 

 

 

市村初仁議長 

 

 

 

土屋哲農地部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市村初仁議長 

 

井出千恵子推進

委員 

 

より議案第３号番号２については許可できない場合に該当しません。 

 

ありがとうございました。ただ今事務局より説明がございましたが、議案第２号

番号１、議案第３号番号１、議案第３号番号２について担当委員より説明願いま

す。 

 

議席番号３番の土屋哲が議案第２号番号１、議案第３号番号１、議案第３号番号

２についてを説明いたします。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿のですが、

場所はさきほど事務局説明の通りです。＿＿＿＿＿＿の＿は＿＿＿＿で、＿＿＿

の＿＿＿＿＿＿が＿＿、＿＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿＿となり、＿＿＿＿＿、＿

＿＿＿＿＿と＿＿＿＿＿ということで＿＿の＿＿を＿＿＿＿＿することとなり

ました。＿＿＿＿の＿＿＿＿＿＿より＿＿＿＿＿の＿＿を＿＿、＿＿＿＿＿に＿

＿＿＿＿の＿＿＿、＿＿の＿＿＿＿、井出推進委員と私で＿＿＿＿を＿＿ました。

まず議案第２号番号１ですが、場所は補足資料の１３ページをご覧ください。＿

＿＿＿＿＿＿に＿＿＿＿の＿＿となります。＿＿＿＿＿＿は＿＿＿＿＿に＿＿＿

＿＿の＿に、＿＿＿＿＿＿により＿＿がでていた＿＿でしたが、＿＿＿の＿＿＿

＿が＿＿で＿＿の＿＿となっております。９ページに＿＿＿＿が＿＿＿されて 

いますのでご覧ください。続いて議案第３号番号１ですがさきほど説明した議案

第２号番号１と＿＿＿＿になります。＿＿＿＿されていた為、＿＿からは＿＿ 

されていた＿＿ではありましたが、＿＿＿＿＿、＿＿が＿＿＿＿＿でした。＿＿

＿の＿＿＿＿、＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿となっておりました。この

案件は＿＿＿＿＿＿までの＿＿＿＿＿となり、この＿＿の＿＿は＿＿として＿＿

されておりますが、１４ページに被害防除措置も提出されており、＿＿を＿＿＿

の＿＿となっておりますので＿＿＿と＿＿＿いおります。＿＿＿は＿＿として＿

＿りますがこれに＿＿＿＿＿＿と＿＿＿＿おります。続いて議案第３号番号２に

ついて説明をいたします。申請地は２１ページをご覧ください。＿＿＿＿＿＿＿

から＿＿＿＿＿の＿＿となります。＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿の＿＿、＿＿＿＿＿

ですが、この＿＿は＿＿＿＿＿＿＿の＿＿として＿＿していた＿＿となります。

こちらも＿＿＿を＿＿、＿＿＿＿＿などで＿＿＿＿をつける予定です。２４ペー

ジに被害防除措置も提出されております。この＿＿とさきほどの議案第３号番号

１がつながりますが、＿＿に＿＿＿＿＿＿の＿＿があります。２５ページに＿＿

＿より＿＿＿＿＿されております。以上のことから＿＿＿＿、＿＿＿＿になって

も何ら問題はないと考えております。皆様の慎重なご審議のほどよろしくお願い

いたします。 

 

ありがとうございました。井出推進委員、補足説明はございますでしょうか。 

 

ありません。   

 

 



 - 8 - 

市村初仁議長 

 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今担当委員より説明がございましたが、先ほどの

事務局よりの説明と併せて、議案第２号番号１、議案第３号番号１、議案第３号

番号２ついてご意見のある方はお願いします。 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。（他にございませんでしょうか。）ご意見がないようなので、

議案第２号番号１、議案第３号番号１、議案第３号番号２につきまして採決を行

います。賛成の方は挙手願います。 

 

挙手 

 

ありがとうございました。賛成全員ですので、議案第２号番号１、議案第３号番 

号１、議案第３号番号２を原案どおり可決いたしました。柳澤友男委員の復席を

認めます。 

（柳澤友男委員復席） 

柳澤友男委員に申し上げます。議案第２号番号１、議案第３号番号１、議案第３

号番号２は原案どおり可決しましたので、お知らせします。 

次に議案第３号番号３「農地法第５条第１項の規定による許可申請について」を

議題にします。事務局より説明願います。 

 

議案第３号番号３ついてご説明します。次第６ページ、補足資料 29 ページから 

46 ページ、をお願いします。＿＿＿＿＿でございます。＿＿＿＿は＿＿＿＿、

＿＿＿＿＿＿に＿＿のある、＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿は＿＿＿＿、＿＿＿＿、＿

＿＿＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿に＿＿のある＿＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿

＿＿＿です。＿＿＿＿＿＿は、＿＿ありまして、＿＿＿＿、＿＿＿＿＿、＿＿＿

＿＿＿、＿＿は＿、＿＿は＿＿＿＿＿、＿＿＿＿は＿＿＿＿、＿＿＿＿、＿＿＿

＿＿、＿＿は＿＿、＿＿＿は＿＿＿、＿＿＿で＿＿＿＿です。＿＿＿も含めます

と＿＿＿＿＿となります。 

＿＿でございますが、＿＿＿＿＿＿に＿＿＿＿＿がございますが、＿＿＿＿＿＿

の＿＿＿＿となりまして、＿＿＿＿＿＿の＿＿、＿＿＿＿＿＿＿から＿＿に＿＿

＿＿ほど＿＿＿＿＿＿となります。 

＿＿の＿＿ですが＿＿＿＿の＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿は＿＿より＿

＿で＿＿を＿＿する＿＿を＿＿＿おりましたところ、＿＿＿＿の＿＿＿との＿＿

が＿＿した＿、＿＿＿＿＿を＿＿＿＿＿となりました。＿＿＿＿＿では＿＿＿＿

は＿＿＿＿となりますが、＿＿＿＿としての＿＿＿＿でなければ、＿＿＿＿が＿

＿する＿＿での＿＿＿＿＿も＿＿＿であります。＿＿＿＿＿＿には＿＿の＿＿＿

＿ではなく、＿＿が＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿であることを＿＿しております。

権利関係は＿＿による＿＿＿＿＿となります。町の用途地域区分＿＿＿＿＿＿＿

＿で、農地法による農地区分は、＿＿＿＿＿になります。それでは農地転用の一
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市村初仁議長 

 

 

坂本雄樹委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市村初仁議長 

 

片山晃推進委員 

 

市村初仁議長 

 

 

般基準について説明させていただきます。 

ハンドブック４－２０ページになります。（農地法第５条第２項第３号）の 資

力・信用については、＿＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿、＿＿で＿＿＿＿＿と

なり、＿＿＿＿＿＿＿となりなりまして＿＿＿＿＿が＿＿されております。利害

関係につきまして、抵当権等は設定されておりません。次に（施行規則第５７条

第１号）の申請地の利用の迅速性ですが、工事計画では許可後から令和＿年＿月

＿＿日までが工事期間となっております。 

次に（施行規則第５７条第２号）他法令の許認可等については、該当しません。。

次に（施行規則第５７条第２号の２）行政庁との法定協議については、町の地域

整備課、環境課、上下水道課、農林振興係とは協議済みです。次に（施行規則第

５７条第３号）の農地等以外の土地利用もございますが、問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第４号）の申請地の計画面積については、現地の状況や

計画図を見る限り問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第５号）の土地の造成のみを目的としておりませんので、

問題ありません。次に（農地法第５条第２項第４号）の周辺の農地等に係る営農

条件への支障については、被害防除措置が提出されており問題ありません。また、

（農地法第５条第２項第５号）の一時転用ではありません。以上により議案第３

号番号３については許可できない場合に該当しません。 

 

ありがとうございました。ただ今事務局より説明がございましたが、議案第３号

番号３について担当委員より説明願います。 

 

議席番号１２番の坂本雄樹が議案第３号番号３についてを説明いたします。＿＿

＿＿に＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿で＿＿＿＿＿を行いました。場

所はさきほど事務局説明の通りです。＿＿は＿＿に＿＿＿＿いて、＿＿＿＿は＿

＿は＿＿されておりません。＿＿＿＿の＿＿＿＿＿は＿＿＿＿をしていて、＿＿

＿は＿＿＿＿＿＿の＿＿もしていたんですけれども、ここ＿＿は＿＿しておりま

せん。また＿＿を＿＿＿ことは＿＿であるとのことです。＿＿＿の＿＿＿＿は＿

＿で＿＿＿＿＿を＿＿していて、ちょうど＿＿＿＿＿で＿＿＿がついて＿＿＿＿

となりました。この＿＿は＿＿の＿＿がないので、また＿＿＿＿＿な＿＿＿＿＿

を＿＿＿＿はありません。被害防除措置も提出されており特に問題はないと判断

いたしました。皆様のご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。片山晃推進委員、補足説明はございますでしょうか。 

 

ありません。 

 

ありがとうございました。ただ今担当委員より説明がございましたが、先ほどの

事務局よりの説明と併せて、議案第３号番号３についてご意見のある方はお願い

します。 
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市村初仁議長 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

 

 

 

青木事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。（他にございませんでしょうか。）ご意見がないようなので、

議案第３号番号３につきまして採決を行います。賛成の方は挙手願います。 

 

挙手 

 

ありがとうございました。賛成全員ですので、議案第３号番号３を原案どおり可 

決いたしました。 

よって、議案第３号番号３は、許可相当として県知事に意見書を送付します。 

次に議案第３号番号４及び議案第３号番号５「農地法第５条第１項の規定による

許可申請について」を議題にします。両議案とも同一の借受人、事業となります

ので一括でご審議をお願いいたします。事務局より説明願います。 

 

議案第３号番号４及び議案第３号番号５についてご説明します。両議案ともそれ

ぞれの＿＿＿＿から＿＿＿＿である＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿に＿＿のある＿＿＿

＿＿＿、＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿での＿＿＿＿＿＿に＿＿＿＿＿

＿＿＿の＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿として＿＿＿＿＿に＿＿＿＿の＿＿＿＿を＿＿

ものでございます。 

それではまず議案第３号番号４から説明いたします。次第７ページ、補足資料

47 ページから 57 ページ、をお願いします。 

＿＿＿＿は＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿に＿＿のある、＿＿＿＿＿＿です。＿＿の

＿＿＿＿＿ですが、＿＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿＿＿、＿＿は＿、＿＿は＿＿

＿＿＿＿です。議案第３号番号５で説明するもう＿＿＿＿＿＿＿＿を＿＿すると

＿＿＿＿＿＿＿となります。場所でございますが、補足資料 50 ページに位置図

がございますが、＿＿＿＿＿＿＿の＿＿の＿＿から＿＿した＿＿＿＿＿の＿＿＿

＿の＿＿＿＿＿ほど＿＿＿＿＿となります。 

＿＿の＿＿ですがさきほど申し上げましたが、＿＿＿＿＿＿に＿＿＿＿＿を＿＿

するにあたり、＿＿＿＿＿に＿＿ことや＿＿＿＿＿＿＿や＿＿＿＿＿＿を＿＿で

きる＿＿の＿＿が＿＿＿なかった為、＿＿＿＿による＿＿＿＿＿を＿＿＿＿もの

でございます。なお、＿＿＿＿は＿＿にも＿＿＿＿＿が＿＿の＿＿で＿＿＿＿し 

た＿＿があります。＿＿＿＿は＿＿＿＿となります。町の用途地域区分は＿＿＿

＿＿＿で、農地法による農地区分は＿＿＿＿＿になります。それでは農地転用の

一般基準について説明させていただきます。 

ハンドブック４－２０ページになります。（農地法第５条第２項第３号）の 資

力・信用については、_________、___、_________、＿＿で＿＿＿＿＿となり、

＿＿＿＿＿＿＿＿となりまして＿＿＿＿＿＿＿＿＿が添付されております。 

利害関係につきまして、抵当権等は設定されておりません。次に（施行規則第５

７条第１号）の申請地の利用の迅速性ですが、工事計画では許可後から令和＿年



 - 11 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＿月＿＿ 日までが工事期間となっております。 

次に（施行規則第５７条第２号）他法令の許認可等については、該当しません。。

次に（施行規則第５７条第２号の２）行政庁との法定協議については、町の地域

整備課、環境課、上下水道課、農林振興係とは協議済みです。次に（施行規則第

５７条第３号）の農地等以外の土地利用見込がない為、問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第４号）の申請地の計画面積については、現地の状況や

計画図を見る限り問題ありません。次に（施行規則第５７条第５号）の土地の造

成のみを目的としておりませんので、問題ありません。次に（農地法第５条第２

項第４号）の周辺の農地等に係る営農条件への支障については、被害防除措置が

提出されており問題ありません。また今回の転用は（農地法第５条第２項第５ 

号）の一時転用となります。以上により議案第３号番号４については許可できな

い場合に該当しません。 

続いて議案第３号番号５についてご説明いたします。次第７ページ、補足資料

58 ページから 68 ページ、をお願いします。＿＿＿＿は＿＿おり、＿＿＿＿、＿

＿＿＿＿＿＿に＿＿のある、＿＿＿＿＿、もう＿＿＿が＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿

に＿＿のある、＿＿＿＿＿です。 

＿＿の＿＿＿＿ですが、＿＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿、＿＿は＿、＿＿は＿＿＿

＿＿です。さきほどご説明した議案第３号番号４の＿＿＿＿＿＿＿を＿＿すると

＿＿＿＿＿＿＿となります。場所でございますが、補足資料 59 ページに位置 

図がございますが、さきほど説明した議案第３号番号４で説明した＿＿の＿＿に

＿＿しています。＿＿＿＿＿も議案第３号番号４で説明した通りでございますの

で、説明は省略いたします。町の用途地域区分は＿＿＿＿＿＿＿＿で、農地法 

による農地区分は＿＿＿＿＿＿＿になります。それでは農地転用の一般基準につ

いて説明させていただきます。ハンドブック４－２０ページになります。（農地

法第５条第２項第３号）の 資力・信用については、＿＿＿＿＿＿、＿＿、＿＿

＿＿＿＿、＿＿＿＿＿＿となり、＿＿＿＿＿＿＿となりまして＿＿＿＿＿＿＿が

＿＿されております。 

利害関係につきまして、抵当権等は設定されておりません。次に（施行規則第５

７条第１号）の申請地の利用の迅速性ですが、工事計画では許可後から令和＿年

＿月 3＿＿日までが工事期間となっております。 

次に（施行規則第５７条第２号）他法令の許認可等については、該当しません。 

次に（施行規則第５７条第２号の２）行政庁との法定協議については、町の地域

整備課、環境課、上下水道課、農林振興係とは協議済みです。次に（施行規則第

５７条第３号）の農地等以外の土地利用見込がない為、問題ありません。 

次に（施行規則第５７条第４号）の申請地の計画面積については、現地の状況や

計画図を見る限り問題ありません。次に（施行規則第５７条第５号）の土地の造

成のみを目的としておりませんので、問題ありません。次に（農地法第５条第２

項第４号）の周辺の農地等に係る営農条件への支障については、被害防除措置が

提出されており問題ありません。また今回の転用は（農地法第５条第２項第５ 

号）一時転用となります。以上により議案第３号番号５については許可できない
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成田昭人委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市村初仁議長 

 

諸星恵美子委員 

 

加藤一秀委員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

場合に該当しません。 

 

ありがとうございました。ただ今事務局より説明がございましたが、議案第３号

番号４及び議案第３号番号５について担当委員より説明願います。 

 

推進委員の成田が議案第３号番号４及び議案第３号番号５についてを説明いた

します。＿＿＿＿＿に＿＿＿＿の＿＿＿＿である＿＿＿＿、加藤委員、諸星委員 

、私で＿＿＿＿を＿＿ました。場所についてはさきほど事務局説明の通りです。 

議案第３号番号４の＿＿＿＿＿の＿＿が＿＿＿＿＿、議案第３号番号５の＿＿＿

＿、＿＿＿＿の＿＿＿である＿＿＿＿＿が＿＿＿＿＿の＿＿＿＿＿＿にございま

す。＿＿＿＿は＿＿でも＿＿がされておらず、＿＿には＿＿＿＿＿＿の＿＿＿＿

で＿＿＿＿が＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿として＿＿してこともあり、＿＿＿＿＿も

＿＿にこちらを＿＿したいとのことです。この＿＿の＿＿を＿＿＿＿の＿＿＿＿

＿の＿＿＿＿＿があった＿＿に＿＿＿＿を＿＿するということで＿＿＿＿であ

ります。＿＿＿＿には＿＿＿＿＿、＿＿＿＿＿を＿＿＿＿、しっかりと＿＿＿＿

に＿＿＿＿ようにするとのことです。＿＿は＿＿＿＿＿や＿＿などがあり、＿＿

されている＿＿＿はございませんので＿＿＿＿ございません。皆様のご審議をお

願いいたします。 

 

ありがとうございました。諸星委員、加藤委員補足説明はございますでしょうか。 

 

ありません。 

 

ありません。 

 

ありがとうございました。ただ今担当委員より説明がございましたが、先ほどの

事務局よりの説明と併せて、議案第３号番号４及び議案第３号番号５についてご

意見のある方はお願いします。 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。（他にございませんでしょうか。）ご意見がないようなので、

議案第３号番号４及び議案第３号番号５につきまして採決を行います。賛成の方

は挙手願います。 

 

挙手 

 

ありがとうございました。賛成全員ですので、議案第３号番号４及び議案第３号 

番号５を原案どおり可決いたしました。よって、議案第３号番号４及び議案第３

号番号５は、許可相当として県知事に意見書を送付します。 
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土屋史彦会長代

理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に議案第４号「軽井沢町農用地利用集積計画について」を議題にします。事務

局より説明をお願いします。 

 

議案第４号「軽井沢町農用地利用集積計画について」説明します。次第８頁から

９項、補足資料は、69 項をお願いします。軽井沢町長より、農業委員会長あて

に、軽井沢町農用地利用集積計画について、農業経営基盤強化促進法第１８条に

基づき、農業委員会決定の依頼がございましたので、審議をお願いいたします。 

８月の公告分でございますが、再設定が、１件、１筆、面積は、2,700 ㎡、内訳

は、畑 2,700 ㎡です。合計で、1 件、1 筆、面積は、2，700 ㎡で、内訳は、畑が

2,700 ㎡です。集積計画及び申請書につきましては補足資料のとおりですので、

確認をお願いいたします。同法の第１８条第３項の各要件を満たしていると考え

ます。以上、ご審議をお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

それでは、議案第４号、軽井沢町農用地利用集積計画の８月公告分について、ご

意見のある方はお願いします。 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。 

 

なし 

 

ご意見がございませんので、農用地利用集積設定につきまして、原案どおり決定

いたします。よって、議案第４号軽井沢町農用地利用集積計画８月公告分につい

て、軽井沢町長へ、決定意見を送付します。 

次に６、のその他事項に進みます。（１）の JA 関係、で土屋会長代理お願いし

ます。 

 

JA 関係は私から７月２０日現在を報告します。主要品目のみ申し上げます。キ

ャベツが８８,１１４ケース、単価が８９０円、金額が７８，４１８,０００円、

前年対比で数量が１２４％、単価が６７％、金額が８３％でございます。レタス

ですけれども数量が５３、１７９ケース、単価が１，３６１円、金額が７２，３

６９，４００円、前年対比で数量が９２％、単価が１０６％、金額が９８％でご

ざいます。チンゲン菜は数量が１７,７０９ケース、単価が８８３円、金額が１

５，６３３，９００円、前年対比で数量が８２％、単価が１１６％、金額が９４％。

合計ですけれども、数量が１７６，３２１ケース、単価が１，０４４円、金額が

１８４，０３１，０００円、前年対比で数量が１０４％、単価が８６％、金額が

８９％です。キャベツは数量は出てはいるんですけれども、値段が厳しい状況で

す。特記事項ですが、生育状況ですけれども上旬、中旬と非常にキャベツの生育
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支援センター 

佐藤係長 

 

市村初仁議長 

 

 

委    員 

 

市村初仁議長 

 

 

が促進されまして、しっかりとまとまった状態でありまして、依然、いまだに大

玉傾向であります。この原因では夜温が非常に高くて、例年ですと１６、１７度

が普通なんですが、ここ最近は２０度以下にはなっていないことで大玉になって

いるということでございます。ちなみに２５日現在のキャベツですけれども、２

L、大玉６玉ですけれども、こちらがだいたい全体の２０％、７玉も２０％、L、

こちらが８玉なんですけどもこちらが３８％、それからレタスですが２L、１２

玉、それから１４玉ですがこちらが３５％、L がわずか６％、２La が９％、La

が２０％という状況でございます。非常に農家の皆さんは生育促進されて、作業

に追われております。それから梅雨が明けて干ばつとなり、活着不良が懸念され

ます。枯れてしまって植えなおしている方もおります。事業関係ですが、レタス

は７月７日から１９日ですけれども全県での廃棄事業が発動されました。またキ

ャベツは７、８、１０日に産地自主廃棄事業が発動され、圃場で廃棄がされまし

た。病害虫関係は太字の部分、キャベツ、レタスとも軟腐病が多発されまして、

さきほど申し上げたように夜温が高く、日中も温度が高い状態が続いていること

が原因です。私借宿なんですけれども、昨日、おとといと隣のレタスの圃場です

が、他の農家さんはほぼ半分つぶれているような状況で、話をしたんですが夏は

もうレタスが作れないのではないかと。非常に心配をしている状態でした。後、

今年はアブラムシが多く見られるとのことでした。それから野菜部会事業活動で

すけれども、本日ですね、廃プラの回収作業が行われております。前回の総会時

に廃プラの予定を申し上げることができず、申し訳ございませんでした。今後の

予定は次回総会時に申し上げたいと考えております。７月２９日に役員会は開催

されます。私のほうかは以上です。 

 

JA 関係の報告で何かお聞きしたいことはございますでしょうか。 

 

なし   

 

なければ次に（２）支援センター関係については佐藤係長お願いします。 

 

別紙「生育概況等説明」 

 

 

ただ今の支援センターからの説明で何かお聞きしたいことはございますでしょ

うか。 

 

なし  

 

なければ佐藤農林振興係長は本日欠席でございますので、（３）は省略し、次に

（４）の農業委員会事務局関係について、事務局より説明願います。 
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次第 10 ページをお願いします。 「説明する。」 

それと、お手元に配布しているタイミーの資料をご覧ください。タイミーは東日

本を中心にスマートフォンのマッチングアプリを使用した求人会社でございま

す。主には当町では観光関連の事業者が利用しておりますが、先日、農業分野で

の利用も推進していく為、農業者の皆様にも制度を周知したいとの依頼がござい

ました。農家の元で働きたいワーカーは自分のプロフイ―ル等を登録するだけと

なり、履歴書の提出は必要ございません。求人を募集する農家側はその条件とな

る業務内容を登録し、ワーカーがその内容を確認して申し込んでくればマッチン

グが成功となります。早ければマッチングの翌日には圃場で作業が可能となりま

す。登録しているワーカーは１０代から４０代までの若年層が多く、主には会社

員が副業的に利用しているとのことです。登録者は第３者評価を受けており、評

価が低いワーカーは登録を停止したり、除外されている為、ワーカーの意欲や 

労働力は高いとのことです。賃金については農家側が現金を用意する必要はな

く、タイミーで一度、立替てワーカーに支払うので農家は後日、手数料の３０％

分を上乗せしてタイミーの口座に振り込みする制度となります。業務終了後にす

ぐ賃金が支払われることもあり、最低労働賃金でも人材は集まってくるとのこと

です。以上タイミーの概要を説明しましたが、この件に関して役員の方々とも 

協議し、農家にとってメリットがある求人募集方法ではないかとの結論になりま

したので、来月の総会時にタイミーの方にご出席いただき、直接ご説明をさせて

いただく予定となりましたことをご報告をいたします。 

次に会長挨拶でも申し上げましたが、先月の国会で農業に関する法律の改正が 

採決されまた。改正の趣旨は食料の安全保障が主な改正点となりまして、物価高

や紛争の影響により、国内への食料輸入減少やストップすることが懸念されてお

りますので、本改正では食料生産基盤の強化や農地の確保を図っていくものでご

ざいます。お手元の食料の安定供給のための農地の確保と記載された資料をご覧

ください。１ページ目をお開きください。食料安全保障の根幹は人と農地の確保

が必要と記載されております。農地の確保についてはいわゆる農振農用地の面積

を減らしていかない為の措置の強化が示されております。農振農用地を除外する

際の除外要件を全て満たすことや各都道府県において確保すべき農地面積目標

が設定されておりますが、その目標達成に影響がないこと。それと除外する面積

が大きい場合には、国が関与する規定が加わっております。当町は自己都合での

除外は受けておらず、公共物設置や公共工事以外で面積を大きく減らしていく可

能性は低い状況ではありますが、現在の社会状況を踏まえ、この法律改正を今後

も注視していく考えでおります。次に同様に農地の確保のための措置として農地

転用に係る手続きの厳格化がございます。５ページをご覧ください。現状の制度

では転用許可後には事業の進捗状況を確認するため許可後から３ヶ月後とその

時点で事業が完了していなければ、以降は１年ごとに進捗状況報告書をご提出い

ただいております。しかしその報告自体には法律的な義務付けがされておらず、 

不適切な転用を防止することを目的とする実施状況の報告義務や転用許可に際

しての条件を付すことも法律に位置付け、違反転用を行い現状回復等の措置命令
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を受けた者が、命令に従わない場合にはその旨を公表する仕組みも創設して手続

きの厳格化を図ります。次に６ページになります。農地法３条も改正され、農地

の権利取得の許可要件の例示として、農作業に従事する者の配置状況、農業関連

法例の遵守状況を追加しております。３条の権利取得の際に、各農地で農作業に

従事する者の配置が可能なのか、農業関係法令では種苗法や農薬取締法を守って

いるのか等、耕作者の属性の確認が申請時に必要となる予定です。７ページにな

ります。農地を確保して活用する措置も明記されております。その受け皿となる

のが農地所有適格化法人です。町内でも９法人ございます。農地所有適格化法人

は一般法人とは異なり、農地を所有することが可能でございます。所有すること

はできますが、安易な農地転用を防止する為、農業に特化した法人であることが 

適格法人の条件でございます。その条件の一つである適格法人への出資につきま

しても、農業関係者以外の出資を制限しているのが現状ではありますが、今回の

農業経営基盤強化促進法の改正により、農地の受け皿となる農地所有適格化法人

の基盤を強化していくには、その出資の範囲を広げ食品事業者等、その法人と関

係性のある事業者からも出資を可能とし、農業経営の発展を目指すものでござい

ます。これに取り組むには基盤法に基づき事前に計画を国へ提出して認定を受け

ることが必要であります。要件としては認定農業者として５年以上の実績がある

ことや地域計画に位置付けされていること等がございます。以上が法律改正の概

要でありますが、改正点の詳細が今後国、県等から示されましたらまた改めて皆

様に周知させていただく予定です。事務局からは以上でございます。 

 

ただ今の説明につきまして、ご質問等ございますか。 

 

なし 

 

その他、全体を通して何かございますか。 

 

なし 

 

それでは、第２５期軽井沢町農業委員会第 1３回総会を閉会といたします。 

大変お疲れ様でした。 

閉  会   １６時３２分 

 

 

終了後に役員及び視察委員と今年度の視察箇所について協議し、以下内容で 

最終決定した（３日目を東京→埼玉に変更） 

軽井沢町農業委員会視察（２泊３日） 

日程 １１月１３日（水）から１１月１５日（金） 

【関東方面】 

 ・神奈川→千葉→埼玉 
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  ※初日は神奈川県三浦半島での大根、キャベツを視察 

※２日目は千葉県で有機農業やドローンを使用した取り組みを視察 

※３日目は埼玉県でコンポスト（人糞堆肥）等を視察 

※移動手段はバス。 

  ※８月総会時に視察委員が委員に視察内容を説明して各委員に 

   参加を依頼する。出欠期限は９月総会時まで。 

   

 

 

 

 

 

           

す           

 

 

 

   

 

 


